

Citas: Mentiras contadas a los hombres [parte 1]

Publicado por la Suma Sacerdotisa Lydia

[Julio 10, 2024](#)

El enemigo ha trabajado mucho y duro para destruirnos de varias maneras. Una de estas formas es nuestra felicidad básica de tener una pareja con la que tenemos un sentido de pertenencia, alguien con quien luchar hacia los objetivos de la vida, alguien con quien crecer y avanzar. El amor es imperativo para el crecimiento, es como los Dioses nos hicieron, y el enemigo lo sabe y ha hecho todo lo posible para explotar o destruir esto.

Para este post, usare la palabra "matrimonio", pero por supuesto esto se aplica a cualquier relación significativa, no solo al contrato legal o matrimonio eclesiástico. El amor no siempre es simplista, hay otras formas de relación que se adaptan mejor a algunas personas.

Se nos cuentan muchas mentiras sobre este tema. Una de ellas es el concepto de "noviazgo". Hoy en día, se presenta como el objetivo ganador: tener muchas citas. Pensándolo críticamente, es obvio que éste no es el objetivo final. El objetivo de las citas solía ser encontrar pareja y casarse.

Pero ahora, los hombres casados son menospreciados en la jerarquía de los hombres mientras que los que ni siquiera pueden mantener una relación duradera son vistos como los "más exitosos" sólo porque consiguen un montón de citas sin sentido con mujeres al azar. El matrimonio se considera como estar "atado a la vieja cadena de bolas" (cónyuge).

No todo el mundo está destinado a encontrar una relación permanente desde una edad temprana, muchas personas todavía están en un viaje de evolución y tendrán más relaciones a lo largo de su vida actual. Esto es perfectamente normal y saludable para varias personas.

Pero la tendencia actual (de las últimas décadas) de sentir la necesidad de "jugar al juego de las citas" constantemente impide que la gente encuentre un amor duradero, fomenta un sentimiento de narcisismo y, al mismo tiempo, de inferioridad, e impide que la gente pueda tener verdaderos vínculos con los demás. A esto hay que añadir que el mundo se ha abierto mucho en las últimas décadas y la gente tiene ahora demasiadas opciones, lo que les impide limitarse a unos pocos elegidos. Y la mentalidad común de "la hierba es más verde en el otro lado" no ayuda.

La gente está siendo programada para sentirse insegura e inútil por cosas aleatorias que ni siquiera importan de verdad. Pregúntate qué es lo que realmente importa en la vida y tenlo en cuenta.

Mentira: Tienes que ser muy atractivo, alto o estar en forma para encontrar pareja, de lo contrario estás condenado a ser un incel.

¿Las personas que creen esto nunca han mirado la realidad? Basta con mirar a todos los hombres feos, bajos y gordos que encuentran esposa y viven una vida familiar feliz. En cuanto a la altura, no a todas las mujeres les gustan los hombres altos, así que deja de decirte a ti mismo que eso es lo que quieren todas las mujeres.

Algo muy importante que debes saber: a las mujeres nos gusta la familiaridad. Si sentimos algo por un hombre, es más atractivo a nuestros ojos. Algunas mujeres no son así y son superficiales, pero para la mayoría de nosotras, los hombres a los que queremos nos resultan más atractivos. También tendemos a pensar que nuestros parientes masculinos son más atractivos, simplemente porque son de nosotros, de nuestra sangre.

Hacer ejercicio mejorará tu aspecto y te colocará en una categoría superior, además de que es bueno para tu salud física y mental de todos modos; pero no es necesario, como demuestran todos los hombres fuera de forma que siguen encontrando el amor de todos modos.

Mentira: Hay que ganar mucho dinero para impresionar a las mujeres.

Para algunas mujeres, sí. Esto está en sus cartas natales, para casarse con hombres ricos de estatus. Pero para la mayoría de las mujeres, no. La mayoría son de clase media (de diversos grados y ámbitos) y acabarán teniendo parejas que estén a su altura. De nuevo, fíjate en la realidad. Fíjate en todas las parejas que sobreviven con poco dinero, pero se tienen el uno al otro.

Hay muchas cosas que pueden impresionar a una mujer. La capacidad de mantener una conversación, la capacidad de arreglar algo en casa, la capacidad de desarrollar una habilidad o trabajar en un talento, la capacidad de ser fiable y digno de confianza, la capacidad de sacarnos de la rutina y añadir emoción a nuestras vidas, la capacidad de hacernos sentir valoradas y especiales, la capacidad de llevarse bien con nuestros amigos y

familiares, la capacidad de interesarse por nuestros intereses, por poner algunos ejemplos. La lista es interminable.

Mentira: Es imposible conseguir novia, y mucho menos esposa.

Sácate esto de la cabeza. Des-programate de esas webs de incel que sigues, te están arruinando la mente y la vida. Es fácil encontrar a alguien. Desprograma tu mente y haz un trabajo de liberar el alma si es necesario, si tienes algún karma o maldición con respecto a las relaciones. No escuches a los detractores tóxicos que se dieron por vencidos en la vida, encuentra mejores amigos que te animen. Aprende de la gente que tiene experiencia en la vida real.

Mentira: Las relaciones son demasiado difíciles, ¿para qué molestarse?

Bueno, hay que trabajar.

Pero esto forma parte de la vida. O luchas para salir adelante en la vida, o te estancas y te disipas. Dar y recibir, ayudar a tu pareja y recibir ayuda a cambio. Si amas a alguien, hacer cosas se vuelve más fácil en cierto modo, porque tienes más sentido del propósito, y sacas más provecho de ello. ¿Por qué cocinar sólo para ti cuando podéis disfrutar de una comida juntos?

Mentira: Necesitas ir a un bar para conocer mujeres.

Claro, si lo que buscas es una noche de borrachera. Pero si lo que buscas es conocer a alguien importante, sería mejor que te conocieras a través de amigos o familiares, o a través de un hobby o en un evento.

Mentira: Tienes que ser muy seguro de ti mismo y extrovertido.

Muchas mujeres prefieren a los hombres más introvertidos, que pasan más tiempo pensando y leyendo, por ejemplo. Todos tenemos nuestra propia personalidad, no a todas las mujeres les gusta exactamente el mismo tipo de hombre. Muchos hombres tímidos son muy entrañables. Y si no sabes algo, sé sincero al respecto, pero puedes mencionar tus otras habilidades. Y trabaja en desarrollar habilidades. Los que sois donantes leyeron mi artículo de hace unos meses sobre la verdadera confianza en uno mismo, espero que os haya servido de ayuda.

Mentira: Necesitas acercarte a cada mujer como una cita potencial.

¡No! Muchos de nosotros estamos destinados a ser amigos.

Los dioses quieren que hombres y mujeres sean amigos. Tener amigos del sexo opuesto puede enriquecer tu vida y ampliar tu mente, e impulsar a la sociedad hacia adelante. De todas las mujeres del mundo, no todas están destinadas a ser tu pareja. Tratar a cada mujer como una cita en potencia limita automáticamente la interacción e impide establecer contactos para hacer amigos, obtener diversas oportunidades o ampliar tu vida de cualquier otro modo.

Mentira: Tienes que fingir ser alguien que no eres.

No lo hagas nunca, porque de todas formas sólo conseguirás mujeres que no son adecuadas para ti, y te sentirás infeliz contigo mismo. Aprende a apreciar quién eres, a desarrollar las áreas que te faltan, de una forma

saludable para ti. Para encontrar la pareja más adecuada para ti, debes ser tú mismo. Preséntate tal y como eres (quizá puliendo cualquier mala educación o grosería, pero no de forma pretenciosa). Además, cualquier mujer de calidad es capaz de ver a través de la falsedad.

Mentira: Necesitas llevar trajes elegantes (o cualquier estilo de ropa de moda).

En realidad, a muchas mujeres no les gusta esa ropa. Sé tú mismo, lleva la ropa que te haga feliz. Asegúrate de que está relativamente limpia y no huele mal.

Tal vez te plantees probar un nuevo estilo actualizado, pero básicamente límitate a reflejar tu personalidad y tus gustos.

Mentira: Si aún no has tenido novia, eres un "incel" y siempre lo serás.

Quítate esto de la cabeza. Mucha gente no entra en relaciones significativas hasta un poco más tarde en la vida, esto está en la carta natal y ha sido común a lo largo de la historia. Y quítate de la cabeza la palabra "incel", líbrate de pensar que esa es tu identidad. La palabra solía ser "soltero", que es mucho más respetable. No te programes para creer que siempre serás un "incel", porque tus pensamientos son poderosos, especialmente a medida que avanzas.

Permíteme dejar esto muy claro: tú formas tu realidad. Asegúrate de que la formas de la mejor manera para ti, y haz los trabajos y acciones necesarios para dar forma a la vida que quieres.

En relación con esto: tu vida no será siempre exactamente igual. Pasamos por transformaciones en la vida. Plutón en tránsito entrando en una nueva casa natal o aspectando un planeta natal puede cambiar tu vida. Urano también. Lo que eres ahora no es lo que serás siempre. Mantente abierto a la guía de los Dioses para cambiar tu vida a mejor.

Mentira: Necesitas una novia/esposa en este mismo instante o de lo contrario estás condenado y eres un fracasado.

No, puedes centrarte en otras áreas de la vida, como avanzar en tu carrera tanto como puedas, antes de encontrar a alguien con quien pasar el tiempo. Puedes dedicar la energía extra que tienes durante la adolescencia y los 20 a avanzar en tu formación y en tu carrera. La vida no es algo que se gane del todo a una edad determinada, es un camino completo de evolución y desarrollo.

Lo que nos lleva a la mentira contraria:

Mentira: No deberías tener una relación hasta que tengas X edad.

Muchas relaciones exitosas, y personas exitosas que tienen relaciones, comenzaron cuando todavía estaban en la escuela secundaria. La vida transcurre en diferentes etapas para diferentes personas, toda la humanidad nunca tendrá exactamente las mismas experiencias a las mismas edades. La vida no funciona así, como demuestra la astrología y como demuestra la observación de la realidad, tanto actual como histórica.

Mentira: Debes casarte.

No necesariamente. Todos tenemos nuestro propio camino en la vida, la mayoría de la gente debería casarse y tener una familia, pero esto no es para todo el mundo. Si tu camino es permanecer soltero, hazlo, pero no te cierres a la idea de tener al menos un compañero romántico durante parte del camino de tu vida. El amor no siempre es simplista, hay otras formas de relación que se adaptan mejor a algunas personas. Y no somos YOLO, tenemos etapas en nuestra vida hasta llegar a ser Dios.

Mentira: Necesitas la atención de las mujeres para ser validado en la vida.

No seas narcisista, no creas que todas las mujeres del mundo entero tienen que fijarse en ti, no pienses que eres la única persona que existe. Todo el mundo tiene sus propias cosas en la vida. Recibes atención de tus amigos y familiares, y de vez en cuando de desconocidos. Y no pienses que no vales nada por no llamar la atención de todo el mundo. Es una mentalidad muy poco saludable. No te sientas inferior a quienes reciben más atención que tú. Siéntete cómodo y feliz contigo mismo, y sabe que los Dioses y Diosas están de tu lado; sólo con esto ya deberías sentirte contento si los demás no siempre se fijan en ti.

Mentira: Lo que ves en las redes sociales, etc., es la verdad o representa a todas las mujeres.

Las redes sociales están llenas de mentiras e ilusiones y de gente que vive de ilusiones y trata de proyectar esas ilusiones. Además, las mujeres que aparecen allí no reflejan a todas las mujeres. Muchas mujeres son tímidas o

no están interesadas en ser "influencers". Las personas influyentes de las redes sociales están sobrerrepresentadas, porque son las que están en las redes sociales y, por tanto, las que se ven más a menudo. Ignora lo que quieren o afirman o declaran, porque sólo son un pequeño porcentaje de la población femenina y desde luego no hablan en nombre de todas las mujeres.

Mentira: Siempre hay que ser noble y justo con los demás hombres cuando se tienen citas.

¿Has oído alguna vez la frase "todo vale en el amor y en la guerra"? Deshazte de la competencia y ve tras la mujer que deseas. Ella apreciará el hecho de que la desees tanto, y se sentirá más valorada por ti.

Para terminar, no hagas caso de las mentiras que pretenden programarnos. Piensa siempre de forma crítica y observa la realidad, tanto la actual como la histórica. Ten esperanza, nunca renuncies a la esperanza de un futuro mejor. Llevaremos al mundo hacia un futuro mejor. futuro mejor. Llevaremos al mundo hacia un futuro mejor.

Por último, un consejo que te ayudará con las mujeres: trabaja tu personalidad y tu mente. Estas son las cosas que importan y que harán que ella siga interesada en ti. Mejora tus habilidades conversacionales, asegúrate de que ella siente que realmente la estás escuchando, establece una conexión con ella. Las relaciones se construyen con el tiempo y las experiencias compartidas. Sé paciente cuando haga falta, sé espontáneo cuando haga falta, sé apasionado cuando haga falta.

El amor es un viaje, y está destinado a beneficiar a todos los implicados.

[La segunda parte tratará sobre las mentiras que se dicen a las mujeres.]